

KABAR TERBARU

Ketua Ranting Gerindra dan Relawan Katino- Ning Zidna Jalan Kaki Kediri-Jakarta untuk Bertemu Prabowo

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 2, 2024 - 16:10



Rio dan Nanda tepati janjinya berjalan kaki dari Kediri menuju kantor Gerindra Jakarta ingin bertemu Prabowo.

KOTA KEDIRI - Ketua Ranting Partai Gerindra Kelurahan Tempurejo Kota Kediri Rio Setiawan (42) dan Nanda Salu Arta Kusuma (20) relawan Katino - Ning Zidna menjalankan nazarnya jalan kaki Kediri-Jakarta yang dimulai dari kantor DPC

Partai Gerindra Kota Kediri menuju kantor DPP Partai Gerindra di Pasar Minggu, Jakarta Selatan.

Kedua kader Partai Gerindra ini menargetkan bisa menyelesaikan misinya dengan finish di kantor DPP Gerindra pada 17 Agustus 2024. Perjalanan Rio dan Nanda dilepas langsung oleh Bakal Calon Wali Kota Kediri 2024 - 2029 sekaligus Ketua DPC Partai Gerindra Kota Kediri Katino.



"Saya melaksanakan nazar karena Pak Prabowo terpilih menjadi presiden, sekaligus bentuk dukungan saya pada pasangan Mas Katino dan Ning Zidna yang akan maju pada Pilkada Kota Kediri 2024", kata Rio menjelang dilepas keberangkatannya dari kantor DPC Partai Gerindra Kota Kediri, Jumat (2/8/2024).

Rio berharap dengan jalan kaki ini bisa menularkan semangat pada kader Partai Gerindra untuk memenangkan pasangan Katino - Ning Zidna. "Tidak hanya kader Gerindra saja, tapi harapan saya semua masyarakat di Kota Kediri mendukung Mas Katino dan Ning Zidna sebagai pasangan yang paling ideal menurut saya untuk memimpin Kota Kediri 2024 - 2029. Semoga saya dapat berjumpa dengan Pak Prabowo, presiden terpilih kita" tambahnya.

Bakal Calon Wali Kota Kediri 2024 - 2029 yang saat ini masih menjabat Wakil Ketua DPRD Kota Kediri Katino berharap Rio Setiawan dan Nanda Salu Arta Kusuma bisa memenuhi nazarnya serta tiba di titik finish kantor DPP Partai Gerindra dengan selamat dan tepat waktu sesuai yang direncanakan.

"Tentunya saya bangga dengan Rio dan Nanda, ini contoh kader Gerindra yang selalu konsisten antara ucapan dan perbuatan. Kader yang kalau sudah janji harus berupaya menepatinya. Ini juga pelajaran bagi saya dan Ning Zidna sehingga kelak apa yang kami janjikan ke masyarakat akan kami usahakan untuk menepatinya", sambut Katino saat melepas perjalanan Rio dan Nanda.

Dalam kesempatan tersebut, Katino membekali Rio dan Nanda dengan kaos pasangan Katino - Ning Zidna untuk digunakan sebagai pakaian yang dikenakan sepanjang perjalanan dari Kediri menuju Jakarta. "Saya berharap nanti kantor-kantor DPC Gerindra yang dilintasi Rio dan Nanda di sepanjang perjalanannya mohon untuk terbuka pintunya, karena sebagai kader dan relawan saya, Rio dan Nanda adalah saudara kita semua. Berilah tempat berteduh untuk mereka dan setidaknya air putih untuk melepas dahaganya dalam perjalanan", tambah Katino.

"Saya membayangkan tentunya ini perjalanan yang sangat berat. Semoga Rio dan Nanda diberikan kesehatan dan ketabahan sehingga nazarnya bisa tertunaikan. Amin", tutup Katino.

Perjalanan Rio Setiawan dan Nanda Salu Arta Kusuma turut dilepas oleh Anggota Fraksi Gerindra DPRD Kota Kediri dan pengurus serta sejumlah kader DPC Gerindra Kota Kediri. Mereka kompak melepas perjalanan Rio dan Nanda, serta berjanji akan memantau perjalanannya dari Kediri hingga tiba di Jakarta.

"Saya akan pantau Rio dan Nanda, saya akan update setiap saat untuk memastikan kondisinya. Saya juga bekal Rio dan Nanda dengan buku untuk check point di titik-titik istirahatnya", tutup Katino.

Sementara itu, istri Rio, Siti Muyasaroh (37) bersama putranya Randi Putra Setiawan (4,5) juga turut serta mengantar perjalanannya bersama Nanda.

"Saya sudah ikhlas dan mendukung perjalanan Mas Rio dari kantor DPC Gerindra Kota Kediri menuju kantor DPP di Jakarta untuk memenuhi nazarnya. Semoga perjalanan mereka dilancarkan dan bisa kembali ke Kediri dengan selamat," harap Siti Muyasaroh.